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Colaboradores da ATA –
Associação dos Coletores de
Materiais Recicláveis de
Goioerê, receberam nesta
terça-feira, cestas básicas
repassadas pela Prefeitura do
municíp io , através da
Secretaria de Assistência
Social. A entrega das cestas
foi feita durante visita do
prefeito Betinho Lima à enti-
dade, visando conhecer a nova
gestão da entidade e endos-
sar o apoio da administração
municipal ao  importan te
trabalho realizado pelos
coletores.

ATA: colaboradores receberam
cestas 23 básicas da prefeitura

A Prefeitura de Goioerê
determinou ponto facultativo
nas repartições públicas mu-
nicipais nesta sexta-feira, dia
04, em decorrência do feria-
do religioso de Corpus Chris-
ti. Os serviços considerados
essenciais - como saúde e
coleta de lixo não sofrerão

Prefeitura terá recesso no
feriado de Corpus Christi

paralisação. Nesta quinta-fei-
ra, além das repartições públi-
cas, todo o comércio estará
fechado, inclusive com lei seca
e toque de recolher. A medida
tem o objetivo de inibir a movi-
mentação de pessoas e buscar
parar a propagação do coro-
navírus.

Dentro da comemora-
ção da Semana Mundial do
Meio Ambiente e para exal-
tar tamanha importância, a
Cooperativa Copacol ofi-
cializou nesta terça-feira,

Copacol investe cerca de R$ 1,7
milhão em centro de reciclagem

1º, a operação do novo
Centro de Reciclagem, lo-
calizado em Cafelândia,
próximo da Estação de Tra-
tamento  Secundár ia de
Efluentes.

Devido à pandemia da
Covid-19, não haverá pro-
cissão de Corpus Christi em
Goioerê nesta quinta-feira.
É o segundo ano que a ce-
lebração não será realiza-
da, motivada pelas restri-
ções impostas pela pande-
mia.

Corpus Christi
sem procissão nem

confecção dos
tradicionais tapetes
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Os vereadores de Goi-
oerê, jun tamente com ar-
quitetos, engenheiros civis
e desenhistas, realizaram
nesta quar ta-feira, d ia 2,  a
primeira reunião para aco-
lh imento de propostas de
mudanças a serem feitas
no Plano Diretor da cidade.
As mudanças são no  sen-
tido  de pôr fim a pontos
conflitan tes do  documen-
to.

Propostas de mudanças no Plano
Diretor começam a ser discutidas

Nesta quinta-feira, dia 03,
feriado de Corpus Christi, o
comércio de Goioerê estará
fechado. Nem supermerca-
dos poderão abrir, segundo

Comércio de Goioerê: lei seca e tudo
fechado no feriado de Corpus Christi

decreto da Prefeitura. No do-
mingo, dia 06, também haverá
lei seca e comércio totalmen-
te fechado.
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Comércio de Goioerê: lei seca e tudo
fechado no feriado de Corpus Christi

Nesta quinta-feira, dia
03, feriado de Corpus
Christi, o comércio de
Goioerê estará fechado.
Nem supermercados
poderão abrir, segundo
decreto da Prefeitura. No
domingo, dia 06, também
haverá lei seca e comércio
totalmente fechado.

De acordo com a
Prefeitura, a iniciativa tem o
objetivo de conter o avanço
da Covid-19, que tem
registrado casos novos todos
os dias na cidade, bem como
levado pessoas à morte.

O que é  Corpus
Christi: - Corpus Christi é
uma expressão do latim que
significa ‘Corpo de Cristo’.
O evento é considerado uma
das festas mais importantes

Até os supermercados estarão fechados nesta quinta-feira e no domingo

para a Igreja Católica, pois
celebra o  mistério  da
eucaristia,  ou seja, o
sacramento católico em que
os fiéis recebem na missa
uma partícula que acreditam
ser uma parte do próprio

corpo de Jesus Cristo.
De acordo com o site

Calendarr, o Corpus Christi é
uma comemoração religiosa
celebrada sempre numa
quinta-feira. É feriado apenas
nos municípios que assim o

determinam, uma vez que não
é considerado feriado
nacional. Esta data é
celebrada anualmente 60 dias
depois da Páscoa, sempre na
segunda quinta-feira depois
do Domingo de Pentecostes.

Copacol investe cerca de R$ 1,7
milhão em centro de reciclagem

Dentro da comemoração
da Semana Mundial do Meio
Ambiente e para exaltar
tamanha importância, a
Cooperativa Copacol
oficializou nesta terça-feira, 1º,
a operação do novo Centro de
Reciclagem, localizado em
Cafelândia,  próximo da
Estação de Tratamento
Secundária de Efluentes.
Foram investidos
aproximadamente R$ 1,7
milhão em uma área de 970
metros quadrados.

O assessor de Meio
Ambiente da Copacol, Celso
Brasil, e o superintendente de
suporte às operações, Ademir
da Silva, acompanharam a
execução de alguns processos
realizados no local neste
primeiro dia em operação.

Por conta das restrições
pandêmicas, a diretoria
executiva da Copacol não
realizou a visita na nova
estrutura, mas em entrevista
para o programa de rádio

Novo centro de reciclagem é dos mais modernos

Investimento foi de mais de R$ 1,7 milhão

Estação Copacol, na sexta-
feira, dia 28, o d iretor-
presidente da Copacol, Valter
Pitol, destacou o trabalho da
Cooperativa com relação aos
cuidados com o meio ambiente.
“Nós sempre buscamos dar a
destinação correta para esses
resíduos produzidos em nossas
atividades, onde parte é
reciclado ou enviado para
compostagem e demais

resíduos são encaminhados
para aterro  industr ial
devidamente regularizado.
Tudo faz com que tenhamos a
capacidade para atender as
demandas e estar legalmente
adequados”, afirma.

Na oportunidade, o
superintendente destacou a
responsabilidade da Copacol
por meio desse investimento.
“O objetivo é criar condições
adequadas para a correta
separação e destinação dos
resíduos gerados nos processos
produtivos da Cooperativa.
Além da atenção aos aspectos
legais e ambientais, esta nova
estrutura proporcionará
melhores condições de trabalho
e segurança para os nossos
colaboradores” diz Ademir da
Silva, ressaltando ainda o
trabalho  da equipe de
engenharia na execução do
projeto.

Recolha e destinação: -
No local são recebidos todos
os recicláveis descartados
pelas áreas da sede
administrativa,  como
abatedouro de aves, fábricas
de rações, supermercado,
cereais e gestão de frotas,

como explica Celso Brasil,
assessor de Meio ambiente.
“Os resíduos são coletados
diariamente pela equipe de
pátio e destinado à Central
para separação dos papelões,
plásticos, papel de etiqueta,
além de bombonas e outros
recicláveis em menor volume,
e posteriormente enfardados”.

Em 2020,  a Central
recebeu mais de 1.390
toneladas de recicláveis,
sendo que 13% desse total
foram doados para a
Associação de Agentes
Ambientais de Cafelândia e o
restante enfardado e vendido
para empresas de reciclagem.

“Este investimento atende
diversas demandas da
Cooperativa, como garantir a
biosseguridade da indústria,
atendendo recomendações de
auditorias de qualidade, bem
como ter um ambiente que
comporte o volume de
reciclados descar tados e
preparado para atender às
questões legais, ambientais e
de segurança, proporcionando
maior  satisfação  aos
colaboradores que atuam
nesta atividade”,  destaca
Celso.

Imprensa
O Congresso Nacional

derrubou cinco vetos do
presidente Jair Bolsonaro à
nova Lei de Licitações e
Contratos Administrativos.
Entre os dispositivos que
voltam ao texto está a
exigência de publicação de
editais em jornais de grande
circulação. Bolsonaro havia
vetado a determinação de
que os extratos de editais
fossem veiculados em jornais
diários de grande circulação,
além de nos diários oficiais.
Também havia sido vetada a
regra para que, até 2023, os
municípios divulgassem suas
contratações na imprensa
escr ita.  Ambos os
dispositivos voltam a valer.

ESA
O Paraná venceu o último

entrave burocrático para
consolidar a candidatura de
Ponta Grossa para ser sede
da nova Escola de Sargentos
das Armas (ESA) do Exército
Brasileiro . A Empresa
Brasileira de Pesquisa
Agropecuária (Embrapa)
concordou em desocupar a
área em que está instalada a
Fazenda Modelo, no distrito
de Itaiacoca, deixando o
terreno de 4,5 mil hectares à
disposição para a construção
da ESA. A instituição militar
vai destinar um espaço no
município vizinho de Palmeira
para que a empresa pública
possa dar continuidade aos
trabalhos de pesquisa.

Superintende
O governador Carlos

Massa Ratinho Júnior (PSD)
nomeou Marcelo Rangel
(PSDB) para o cargo de
superintendente de Inovação,

Vacina em massa
O deputado Ricardo Barros, líder do Governo na Câmara

dos Deputados, disse considerar legítimas e que vai apoiar as
demandas de Foz do Iguaçu por mais vacinas contra o
coronavírus e pela instalação de barreiras sanitárias na Ponte
da Amizade, na principal fronteira brasileira com o Paraguai.
“O prefeito Chico Brasileiro nos procurou e tratou de vários
temas. O primeiro por mais vacinas porque Foz atende a
população da cidade e toda a população de brasileiros que
moram no Paraguai. O prefeito pediu também a vacinação de
toda a população como aconteceu em Serrana (SP) para que
o laboratório faça a doação das doses”, disse Barros.

em substituição a Henrique
Domakoski. Rangel é irmão
do secretár io  de
Infraestrutura, Sandro Alex,
e encerrou seu mandato
como prefeito de Ponta
Grossa em dezembro do ano
passado, elegendo como
sucessora sua vice,
Professora Elizabeth, do PSD
do governador.

À espera
O Paraná registrou na

terça-feira (1º de junho) um
novo recorde no número de
pacientes com quadro
suspeito ou confirmado de
Covid-19 aguardando por um
leito em Unidade de Terapia
Intensiva (UTI). Conforme
dados divulgados pela
Secretaria de Estado da
Saúde (Sesa-PR), 712
pessoas aguardavam por
tratamento intensivo no
estado às 11 horas de hoje.
Anteriormente, o recorde de
pacientes na fila por uma
UTI havia sido registrado em
17 de março,  com 708
pessoas.

Habilitado
De acordo com a

Prefeitura de Ponta Grossa,
a empresa Porto Beton foi
considerada habilitada e é a
vencedora no certame de
licitação para a elaboração
dos projetos e execução de
obras do Aeroporto
Sant’Ana. Única empresa a
apresentar os documentos
para habilitação no processo,
a Porto Beton apresentou
proposta para elaboração dos
projetos e realização das
obras pelo valor de R$
32.109.360,18,  para
execução em 600 d ias
consecutivos.
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Propostas de mudanças no Plano
Diretor começam a ser discutidas

Os vereadores de
Goioerê, juntamente com
arquitetos, engenheiros civis
e desenhistas, realizaram nesta
quarta-feira, dia 2, a primeira
reunião para acolhimento de
propostas de mudanças a
serem feitas no Plano Diretor
da cidade. As mudanças são
no sentido de pôr fim a pontos
conflitantes do documento.

A reunião aconteceu no
plenário da Câmara Municipal
e foi conduzida pelo
presidente do Legislativo, o
vereador ‘Kleber Paraíba’,
que destacou os vários pontos
do documento que têm
gerado reclamações por parte
dos técnicos e empresários
do setor de construção civil
em Goioerê.

O vereador Fábio Plaza,
que preside a comissão de
ajustes ao Plano Diretor, citou
que entre as reclamações do
setor de construção, está a
obrigatoriedade de recuo -
em terrenos de esquina - de
três metros de cada lado  para
a edificação de casa ou domi-
cilio comercial. “Nesse for-

mato o dono do terreno per-
de uma área muito grande”,
disse ele.

Segundo o vereador ‘Para-
íba’, os ajustes a serem feitos no
Plano Diretor já tem o aval da
administração municipal, através
do prefeito Betinho Lima. “Eu
tenho conversado com o
prefeito e ele sabe que mudanças
precisam ser feitas. Queremos
que tudo seja moldado conforme
as necessidades da cidade”, ex-
plicou.

Ainda de acordo com “Pa-
raíba”, as propostas levanta-
das na reunião serão levadas
para o Conselho da Cidade e
depois discutidas em Audi-
ência Pública. “Depois de
apresentadas ao conselho, as

propostas serão levadas para
as audiências públicas. Va-
mos fazer tudo de forma mui-
to transparente para que os
moradores possam acompa-
nhar e opinar sobre as mu-
danças”, disse ele.

O presidente ‘Paraíba’: mudanças e melhorias

O vereador Fábio Plaza, que está à frente da comissão

Os técnicos se reuniram na tarde de ontem com os vereadores de Goioerê

Prefeitura terá recesso no
feriado de Corpus Christi

A Pre feit u ra d e
Goioerê determinou ponto
facultativo nas repartições
públicas municipais nesta
sexta-feira, dia 04, em
decorrência do feriado
re ligios o  d e C o rp u s
C h ris t i. Os  s e rviço s
considerados essenciais -
como saúde e coleta de
lix o  não  so frerão
paralisação.

Nesta quinta-feira, além
das repartições públicas,
todo o comércio estará
fechado, inclusive com lei
seca e toque de recolher.
A medida tem o objetivo
de inibir a movimentação
de pessoas e buscar parar
a prop agação  d o
coronavírus.

A exemplo de Goioerê,
vá rios  m un ic íp io s da

O Paço Municipal estará fechado na sexta-feira, por conta do recesso

região também decretaram
ponto facultativo na sexta-
fe ira ,  co m  reces s o
administrativo. A volta ao
trabalho está programada
para a próxima segunda-
feira.
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ATA: colaboradores receberam
cestas 23 básicas da prefeitura
Colaboradores da ATA

– Asso ciação d os
Coletores de Materiais
Recicláveis de Goioerê,
receberam nesta terça-
feira, cest as b ásicas
repassadas pela Prefeitura
do município, através da
Secretaria de Assistência
Social.

A entrega das cestas foi
feita durante visita do
prefeito Betinho Lima à
en tidade , visand o
conhecer a nova gestão da
entidade e endossar o
apoio da administração
municipal ao importante A entrega das cestas aconteceu na terça-feira: familias sendo beneficiadas pela assistência social

trabalho realizado pelos
coletores.

Na oportunidade, o
prefeito  conh eceu  o
planejamento de trabalho
dessa nova gestão, que tem
como objetivo consolidar a
associação que durante
anos vem trabalhando com
dificuldades financeiras.

A visita foi acompanhada
pelos secretários Gilberto
Matushita (Agricultura) e
Ivanilda Plazza (Assistência
Social). “Estão de parabéns
pelo bom trabalho que estão
realizando”, disse o prefeito
aos colabores da ATA.
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Corpus Christi sem procissão nem
confecção dos tradicionais tapetes

Devido à pandemia da
Covid-19, não haverá
procissão de Corpus
Christi em Goioerê nesta
quinta-feira. É o segundo
ano que a celebração não
será realizada, motivada
pelas restrições impostas
pela pandemia.

De acordo com a
orientação da Igreja
Católica, a suspensão da
celebração com procissão
tem como objetivo evitar
aglomeração de pessoas nas
ruas e inibir a propagação
do vírus da Covid.

A comemoração do
Corpus Christi acontece
60 dias após o Domingo
de Páscoa,  quando se
comemora a ressurreição
de Cristo.  É um dia
dedicado à memória e à
devoção à eucaristia.

A data é importante para
os católicos, sendo a

Data será lembrada apenas com celebrações internas nas igrejas

oportunidade para os fiéis
celebrarem o santíssimo
sacramento da eucaristia,
uma homenagem ao
sacrifício  de Jesus Cristo.

MISSAS: Embora não
haja procissão, a data será
lembrada com a realização
de missas nesta quinta-
feira.

Na Paróquia do Centro,

Uma boa notícia aos
jornais impressos
paranaenses. O Congresso
Nacional Nacional - Câmara
dos Deputados e Senado
Federal - derrubou nesta
terça-feira, 1º de junho, o
veto do presidente Jair
Bolsonaro à nova lei de
licitação e entre as partes
vetadas estava o parágrafo
1º do artigo 175 que
desobrigava até dezembro de
2023, os municípios de
realizar publicação
complementar de suas
contratações mediante
publicação do extrato em
jornal diário.

Com a derrubada, volta a
valer a determinação de que
editais sejam publicados em
jornais para dar mais
transparência aos contratos
firmados pelas prefeituras.
“Quanto mais transparência
com a coisa pública, melhor.
Esse lema nos impulsiona
diariamente na  missão de
levar para o maior número
possível de pessoas os
assuntos de interesse
coletivo, seja na esfera
nacional, estadual, regional
ou local, bem como a
continuidade do jornalismo
também na plataforma
impressa", disse Jucelino
Costa, presidente da ADI
(Associação dos Jornais
Diários do Interior do
Paraná) - que reúne mais de

Congresso derruba veto e editais de
licitação serão publicados em jornais

O presidente da ADI, Jucelino Costa: quanto mais transparência, melhor

22 veículos impressos, além
de portais de notícias.

Dos 34 parlamentares
paranaenses - deputados e
senadores - apenas três
votaram a  favor da
manutenção do veto: os
deputados Filipe Barros
(PSL), Paulo Martins (PSC)
e Sargento Fahur (PSD). A
deputada Luísa Canziani
(PTB) e os deputados Diego
Garcia (Podemos), Hermes
Parcianello (MDB), Roman
(Patriota), Rossoni (PSDB)
e Zeca Dirceu (PT) estiveram
ausentes desta votação.

Votaram pela manutenção do veto (contra os jornais)
Filipe Barros (PSL)
Paulo Martins (PSC)
Sargento Fahur (PSD)

Ausentes
Luísa Canziani (PTB)
Diego Garcia (Podemos)
Hermes Parcianello (MDB)
Roman (Patriota)
Rossoni (PSDB)
Zeca Dirceu (PT

Votaram pela derrubada do veto (a favor jornais)
Alvaro Dias (Podemos)
Flávio Arns (Podemos)
Oriovisto Guimarães (Podemos)
Felipe Francischini (PSL)
Gleisi Hoffmann (PT)
Luizão Goulart (PRB)
Leandre (PV)
Gustavo Fruet (PDT)
Giacobo (PR)
Christiane Yared (PR)
Luciano Ducci (PSB)
Aliel Machado (PSB)
Sergio Souza (MDB)
Pedro Lupion (DEM)
Boca Aberta (Pros)
Ricardo Barros (PP)
Rubens Bueno (PPS)
Luiz Nishimori (PR)
Toninho Wandscheer (Pros)
Vermelho (PSD)
Enio Verri (PT)
Stephanes Junior (PSD)
Aline Sleutjes (PSL)
Aroldo Martins (Republicanos)

Transparência - Os par-
lamentares entenderam que
a publicação de editais e
outros documentos em
jornais proporciona mais
transparência aos contratos
celebrados pelo poder
público. “A transparência
dos processos licitatórios é
fundamental e precisa ser
cada vez mais fomentada,
especialmente nos dias de
hoje”, disse o relator da
nova Lei de Licitação no
Senado, Antônio Anastasia
(PSD-MG).

as missas serão às 9 horas,
15 e 18:30 horas.

No Jardim Curitiba as
celebrações serão às 9 e
15 horas e na Vila Guaíra
às 9 e 15 horas.

Anastasia acrescenta que
“a derrubada desse veto sig-
nifica maior controle social,
mais fiscalização e transpa-
rência total, o que é positivo
para a administração pública
e para o cidadão”, afirmou.
O trecho vetado, que foi der-
rubado, diz que, até 31 de
dezembro de 2023, os mu-
nicípios “deverão realizar di-
vulgação complementar de
suas contratações mediante
publicação de extrato de
edital de licitação em jornal
diário de grande circulação
local”.
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